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奈良エスペラント会の皆さん、こんにちは。La Movadoが発行されましたので、会誌

「Kornumo」と一緒に送付します。関西大会不在参加された宮城さんと堀田さんには大会

raportoと記念品（“Studoj pri la Esperanta literaturo”とキーホルダー）と一緒に送付し

ます。

１．10 月の学習会

日時：10 月 8日（日）１４：３０～

場所：西部公民館 5階 多目的室

・ Gerda malaperis Ĉapitro 22
財宝が隠された洞穴へ、犯人たちを待ち構えて。

・長谷川テルの歌、「希望の鳩、ヴェルダマーヨ 」１番、練習。

２．11月の学習会

日時：11 月 25 日（日）１４：３０～

場所：西部公民館 5 階 第４講座室

・ Gerda malaperis Ĉapitro 23を予習しておいて下さい。

・長谷川テルの歌、「希望の鳩、ヴェルダマーヨ 」１番、練習。

３．今後の行事予定

各地で開催される行事等の情報をまとめました。太字が更新された情報です。

秋になり各地で文化祭などが開催されます。時間があれば気軽に参加ください。

開催日 行事名 場所 内容

2023年

11/3（金）

エスペラントふれ

あい講演会

吹田市文化会館

阪急吹田駅前

ハンセン病について

今回の La MovadoP12参照くだ

さい。

2023年

11/5（日）～11/7（火）

第 58回

エスペラント展

高槻市、生涯学習センター

展示ホール

阪急高槻市駅下車徒歩 400m
2023年

11/26（日）

京都、宇治城陽、近

江、枚方合同

ザメンホフ祭

エスペラント会館（京都）

地下鉄烏丸線「五条」駅

出口２から西へ 500m
2023年

1/27（土）～1/28（日）

La 4a Vintra lernejo エスペラント会館（京都）

地下鉄烏丸線「五条」駅

出口２から西へ 500m

今回の La MovadoP9 参照くだ

さい。
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2024年

6/29（土）～6/30（日）

第 72回関西エスペ

ラント大会

京都市国際交流会館 大会テーマ： 共生こそ平和への

道 (Kunekzistado en reciproka
estimo ja estas la vojo al paco)
公開コンサート：あおい苑の皆さ

んと野田淳子さん

公開講演：弁護士 尾藤廣喜氏「世

界と日本の貧困問題」

４．その他

4.1 中四国エスペラント大会 202
今回の La MovadoP1参照ください。若い人たちの活躍が目を引く大会でした。大会で放映

した動画は日本大会でもオンライン文化祭で放映されていました。

4.2 西部公民会文化祭

2023 年 10 月 21 日、奈良市西部公民館の文化祭に奈良エスペラント会として初参加

しました。「国際語エスペラント、ミニ講座」と称し、興味ある方に JEI 発行の書籍

「通い合う地球のことば 国際語エスペラント」を使ったミニ講座を企画しました。

参加メンバーは４人、中西さん、本田さん、田中さんと竹森です。竹森が「通い合う

地球のことば」の手配と展示物（KLEG から借用）と奈良エスペラント会の紹介のチラ

シの準備、本田さんがエスペラントの本を準備、中西さんが長谷川テルの記念碑の説

明と記念碑がある般若寺への道案内のチラシの準備をしました。

ステージで音楽ライブなどもある中、三々五々来場者あり、竹村さんも来場頂きま

した。以下感想です。

（竹森の感想）

最初、準備していて周りと比べて随分地味に感じました。看板とか、のぼりとか、緑

の星の旗とか用意した方がよかったかなと思いました。しかし始まって三々五々来店

があり、準備していた書籍４０冊のうち３６冊がはけて大変うれしく思ってます。

十分宣伝になったと思います。中西さんが事前にいろいろな人に声をかけて頂き、お

客様が多く来て頂い、積極的に声掛けされて説明されていたりと大活躍だったと思い

ます。私自身、ワン・ワールド・フェスティバル以来の展示になります。地味なよう
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で、実は自分の語学力、知識、認識を問い直す良い機会になると改めて感じました。

初めての試みでしたがまたトライしたいと思います。

（中西さんの感想）

１．人数：用意したパンフレットは 40部、はけたのが 36部で、程好かったですね。

たまたまパンフレットが、まとめ買い特売セールだったのも、ラッキーでした。

あれから後、ラインが来て、3時に終了と知らず、行ったら終わってて残念 と言う方

が一人おられました。

２．表示：確かに、何のブースか分からないので、パッと見分かるような工夫が必要

ですね。

３．近所と言うことがあって、私がしゃしゃり出過ぎたかも知れず、申し訳ありませ

んでした。コロナ前までは、国際交流の催しでモンゴル関係の NPOとして、同じよう

なブースのお手伝いをしていたので、話すべき内容を掴むと、お相手に応じて適時ア

レンジしながら案内するのには、結構慣れてたのかも？ 奈良北町般若寺周辺案内も、

パターンが出来て、慣れて来ました。

４．パンフレットははけたけれど、実際エスペラントをやってみようと言う所までは、

なかなかです。でも、興味持って頂いただけでも、今もエスペラントってあるんやと

知って頂けただけでも、そして、テルさんのことを伝えられたことも(ご時世故、結構

共感の反応が)、良かったかなと思っています。竹森さんに「英語ができるかどうか」

（エスペラントはインテリがするものとの先入観）突っ込んでおられた方（戦争展の

長谷川テルの話も聞きに来て下さいました）から、ラインが来て、ちょっとやっても

てもいいかな？とのことでしたので、協力できることはさせて頂きます と返事して

おきましたが、どうなることやら・・・

５．私にとっては、宣伝してるけど、実際の自分のエスペラント語力は、もどかしい

位駄目なので、その恥ずかしさを噛みしめる？機会になりました。

６．今回は初回だったからいいとして、来年またするなら、新たな工夫が必要ですね。

今日は使いませんでしたが、映像を流すとか、やってみたらいいかも？覗いて下さっ

た方にお声掛け。そうそう、遅れた方は「生エスペラントを聞いてみたかった」そう

です。（ラ エスペーロのユーチューブ送っときました。）ステージだったら、中四

国エスペラント大会で生徒さんがしておられたような、エスペラント初歩紹介、テル

さん記念碑の案内まで入れて、これはそう簡単ではないですけどね（だから、ゆって

みただけ）。

７．若い方にもっと来て頂けたら良かったのですが・・・育英西で発表して下さった

方とか。でも、最近は青少年保護や個人情報とかもあるし、うかつに連絡したり出来

ない所が、難しいです。近隣大学のエスペラントサークル、事前に知らせるとかは、

出来るかも。とにかく、初めての試みとしては、良かったのではないでしょうか？ 進

めて下さった竹森様に感謝！
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